



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".*

## **PRONUNCIAMIENTO**

El Gobierno Regional Cajamarca se dirige a la opinión pública para expresar lo siguiente:

**Primero:** Que el Hospital Regional Cajamarca, fue creado el 28 de junio de 1963; desde esa fecha funcionó en el local de la avenida Mario Urteaga cuadra 05. Recién en el año 2007 se inicia la elaboración de los estudios técnicos para la construcción de una nueva infraestructura acorde con las necesidades de la población. La construcción de los nuevos ambientes culminó en el año 2010. Informes emitidos por el Ministerio de Salud, a través de la Dirección General de Infraestructura Equipamiento y Mantenimiento "DGIEM", comprobaron una serie falencias en la construcción del nosocomio, las que tuvieron origen en una deficiente elaboración de los estudios técnicos por parte de la gestión regional 2007 - 2010.

**Segundo:** La actual gestión del Gobierno Regional Cajamarca, pese a los constantes recortes presupuestales por parte del Gobierno Central, ha implementado un plan de equipamiento médico moderno y ha contratado distintos profesionales de la salud y especialistas, para mejorar el servicio de manera efectiva. Prueba de ello, es que en el 2013 se realizaron una serie de cirugías, entre las que destacan las intervenciones quirúrgicas al corazón con resultados exitosos. Sin embargo, la falta de recursos económicos (que se deben a los ya mencionados recortes presupuestales) ha originado dificultades en el sistema hospitalario de Cajamarca.

**Tercero:** Denunciamos que esta situación está siendo tomada como instrumento político por parte del fujimorismo y algunos medios de prensa, para desatar una campaña de desprestigio en contra del Gobierno Regional Cajamarca. Más aun cuando el Gobierno Central y el Congreso de la República (a través de la Comisión de Salud) no han contribuido en nada para aumentar el gasto nacional destinado al sector salud; prueba de ello, los sueldos de los médicos, enfermeros, obstetras y demás profesionales siguen siendo bajos; sumado a la mala infraestructura y pésimo equipamiento de los hospitales públicos.

**Cuarto:** Hacemos un llamado a la población a no dejarse sorprender ante la difusión de informes periodísticos con contenidos inexactos, sesgados y tendenciosos; ya que, varios equipos de programas dominicales de canales nacionales están en Cajamarca, preparando una campaña de desinformación, con claros objetivos políticos en favor de determinados candidatos que son afines a Yanacocha y otras transnacionales mineras.

Cajamarca, 13 de febrero de 2014

Atte.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**